



Le Docteur Gaunet Escarras, adjoint au maire de la ville de Marseille en charge de la santé a répondu à nos question sur la politique sanitaire et sociale de la ville. L'accent est mis sur les mesures de préventions des prises de risques des jeunes gens, ce pour éviter les morts prématurés,

ainsi que sur les pathologies qui ne sont pas encore bien prises en compte en 2009, les domaines qui ne s'améliorent pas tel que la précarité engendrant des pathologies ré-émergeantes.

Le Docteur Gaunet Escarras aborde aussi le volet éducation pour la santé, l'hygiène, la nutrition et le tabac, et souligne que l'écologie, l'environnement et le développement durable ont une répercussion positive sur la santé. Le Docteur Gaunet Escarras appuis aussi un projet de loi donnant la possibilité de voir donner des cours de santé dans les écoles. *Interview du Dr Gaunet Escarras*